



## **Muttermilch ist die beste Baby-Ernährung**

„Stillen fördern – gemeinsam“ ist das Motto der heurigen Weltstillwoche, die bis 7. Oktober stattfindet. Eine neue Broschüre des gesundheits- und Frauenministeriums ([www.bmgf.gv.at/home/Service/Broschueren](http://www.bmgf.gv.at/home/Service/Broschueren)) erklärt die Vorteile der Muttermilch detailliert.

„Stillen ist die einfachste und natürlichste Art für Babys zu sorgen und stellt die optimale ausschließliche Ernährungsform für Babys im ersten halben Jahr dar.“